



Réf. 3606B

4 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dissimulée au calme absolu, à l'abri des regards dans l'un des quartiers les plus recherchés de Mougins, ce domaine d'exception signée par l'architecte de renom André Svetchine profite d'une superbe vue sur le charmant et historique village de Mougins. Développant environ 1 200 m² de surface construite, l'ensemble se compose d'une bastide principale d'environ 948 m², d'une maison de gardien, d'un appartement indépendant ainsi que d'espaces annexes. Réparties sur l'ensemble du domaine, les 12 chambres font de cette demeure la propriété familiale idéale pour convier famille et amis à profiter ...

Hidden away in complete tranquility, sheltered from view in one of Mougins' most sought-after neighborhoods, this exceptional estate designed by renowned architect André Svetchine enjoys a superb view of the charming, historic village of Mougins. Offering approximately 1,200 m² of built area, the property comprises a main bastide of around 948 m², a caretaker's house, an independent apartment, as well as additional annex spaces. Spread across the grounds, the 12 bedrooms make this residence the ideal family property for welcoming relatives and friends to enjoy an exceptional living ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

